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Наверно, каждый школьник слышал от своих ро-

дителей, учителей, друзей фразу: «Ты должен вы-

брать профессию!». И у каждого возникали в голове 

мысли: «Почему именно сейчас? Как это сделать? 

Где можно узнать об интересующей профессии по-

дробности?» И знаете, мы попробуем ответить на 

эти вопросы!  

Для многих выбор профессии кажется очень 

сложным, отнимающим много времени. Для других 

– это переход ко взрослой жизни, требующий ответ-

ственного шага. Поэтому многие оттягивают этот 

выбор до последнего. Но не стоит так де-

лать! Чем быстрее вы определитесь, тем больше 

времени будет у вас для того, 

чтоб узнать все о будущей про-

фессии. Вы сконцентрируетесь 

только на том, что интересно 

для вас, тем самым не будете 

растрачивать свои силы на 

тщательное изучение других 

предметов. Будет больше време-

ни подготовиться к профильным 

экзаменам. А самое главное, у вас 

появится мечта. Мечта, которая 

будет стимулировать, вдохновлять и мотивировать.  

Для того, чтоб определиться с будущей профес-

сией, стоит одновременно учесть много факторов. 

Грамотный подход к собственному будущему озна-

чает, что надо принимать в расчет не только моду и 

собственные устремления, помимо этого стоит оце-

нить способности, личные качества, возможные пер-

спективы, новые тенденции. Так, специалисты из 

Сколково обещают, что совсем скоро появятся со-

вершенно новые профессии, вроде менеджера кос-

мотуризма и дизайнера аналитики утверждают, что 

в ближайшее время не потеряют своей актуальности 

IT-специалисты, менеджеры и прочие управленцы, 

строители, учителя и врачи. С усилением глобализа-

ции будет развиваться туризм, а значит, любители 

путешествий найдут себе применение. Будут востре-

бованы люди, оказывающие различные персональ-

ные услуги и занятые в сфере интернета.  

Для того, чтоб определиться, можно начать с те-

ста по профориентации. Обязатель-

но после этого попробуйте восполь-

зоваться формулой выбора профес-

сии «Могу, хочу, надо». В интерне-

те по этой теме очень много инфор-

мации.  

А далее, определившись с каким-то 

кругом интересующих вас профес-

сии, узнайте все о них! И не забы-

вайте, каждый выбирает свою доро-

гу. Этот выбор не должен быть за-

висим от друзей, родителей, дядь и теть. Этот выбор 

зависим только от вас, поэтому подумайте хорошо, 

прежде чем выбирать свою профессию будущего.  

Алиса Старкова 

Уважаемые читатели!  

В этом номере предлагаем помечтать 

о будущем. Для кого-то оно насту-

пит совсем скоро, вместе с   



Как быстро летит время! Мы 

приготовили вам традиционное 

интервью с человеком месяца, 

выбранным по вашим предложе-

ниям. Им стал человек без кото-

рого сложно представить любое 

мероприятие и концерт.  

Милая, обаятельная, очень 

привлекательная и зажигатель-

ная… Вы уже догадались? Чело-

век апреля по версии нашей га-

зеты — Анна Геннадьевна Кор-

туненкова. 

Анна Геннадьевна почему вы 

решили стать именно педаго-

гом организатором, а не учите-

лем? 

Все произошло случайно, как 

и планировалось. 

Что вас привлекает на этой 

работе и почему?  

Скорее не что, а кто, это 

непосредственно дети с которы-

ми я работаю, благодаря которым все самые интерес-

ные события в нашей школе осуществляются. 

Как вы подошли к выбору этой профессии? 

Я уже ответила ранее, это произошло случайно. 

Что самое первое вам запомнилось из этой ра-

боты? 

Самый первый день моего прихода в школу, мы 

тогда еще занимались в кабинете, где сейчас прохо-

дит немецкий язык. Меня туда заводят там значит 

сидит такой круг, человек 15-20 детей, меня заводят, 

дверь за мной закрывается, дальше сама, как говорит-

ся хочешь жить, плыви. 

У вас был такой момент когда хотелось бро-

сить работу? 

Чтобы прямо какой-то переломный момент, такого 

конечно не было. В любом деле есть определенные 

сложности, просто нужно найти в себе силы, чтобы 

все эти испытания преодолевать. 

Много ли у вас проблем с это профессией? 

Нет, проблем нет, во всяком случае пока. 

Что бы вы хотели изменить в этой профессии? 

Конкретного какого-то, прям чтобы хочу, чтобы 

было так и все пока наверно я еще к этому не пришла, 

в любом случае, любое дело требует постоянного раз-

вития, каких то изменений, но если ты работаешь в 

этом, ты уже автоматически развиваешься всегда 

находишь что то новое, изменения сами собой проис-

ходят, ты даже не успеваешь о них подумать. 

Мешает ли вам ваша профессия в личной жиз-

ни? 

Не скажу, что мешает, един-

ственное что могу сказать, ино-

гда себя ловлю на мысли, что 

себе я не принадлежу. 

Что вы можете посоветовать 

тем, кто хочет выбрать эту 

же профессию? 

100 раз подумать, стоит ли. 

Каково ваше отношение к со-

временному образованию? 

У меня нет определенного отно-

шения, хорошо либо плохо, мы 

живем в эпоху технологий, в 

эпоху постоянных каких-то ин-

новационных вещей, постоянно-

го развития требует образова-

ние, развития, развития. 

 

Блиц опрос 

Вам предстоит ответить на ко-

роткие вопросы, вы решайте са-

ми будут ли ответы короткими 

или нет. 

Какой сверх способностью вы бы хотели обла-

дать? 

Платежеспособностью. 

Как вы можете охарактеризовать себя в двух 

словах? 

Ну ни чё такая. 

Какие мечты детства вы воплотили в жизнь? 

Никакие, для этого нужна сверх способность, о 

которой я говорила ранее. 

Чем вы любите заниматься в свободное время? 

Если оно у меня когда-нибудь появится, возможно 

я узнаю. 

Если бы вам пришлось стать учеником нашей 

школы, кто бы был ваши любимым учителем? 

Наверное тот, который преподавал мой любимый 

предмет, а мой любимый предмет в школе был исто-

рия. 

Спасибо вам за ваши искренние ответы, мероприя-

тия проводимые вами интересные, яркие и насыщен-

ные. 

 

Уважаемые читатели! Не забывайте предлагать 

свои кандидатуры на звание человека месяца. Вы мо-

жете предложить и свои вопросы для интервью. 



Все ближе конец учебного года и то, что 

занимает умы всех российских выпускников, 

их родителей и учителей, — ЕГЭ-2019. Но у 

старшеклассников еще есть время, чтобы 

подготовиться к единым государственным эк-

заменам. Помочь им в этом призвана Всерос-

сийская акция «Сто баллов для победы». В ее 

рамках в течение апреля прошли мероприятия 

в 50 регионах России. Не осталась в стороне и 

Култаевская средняя школа.  

Нашим десятиклассникам повезло. Своим 

опытом сдачи экзаменов с ними поделились вы-

пускники школы, теперь уже студенты вузов, в 

свое время получившие высокие оценки на ЕГЭ. 

Как оказалось, блестящие ученики стали успеш-

ными студентами. 

Они дали ребятам практические советы по 

подготовке к экзаменам, рассказали об интерес-

ной студенческой жизни, замотивировали их 

личным примером. 

Перед старшеклассниками выступила Анна 

Мосина, в 2018 году набравшая 100 баллов на 

ЕГЭ по русскому языку. Аню представила Ната-

лья Николаевна Рязанцева, ее классный руково-

дитель. Наталья Николаевна отметила, что ее 

ученица никогда не стремилась к славе, но у нее 

с детства была тяга и любовь к знаниям. Взрос-

лый человек столько не знал, сколько знала Аня 

еще маленькой девочкой. Ей всегда было инте-

ресно все узнавать. Главная черта Ани — это лю-

бовь к истине. Аня очень талантливая. Помимо 

учебы она занимается спортом. В свое время она 

окончила музыкальную школу, на интеллекту-

альных конкурсах занимала первые места, всегда 

помогала в школьных делах. По словам Натальи 

Николаевны, отличник — это всегда характер. 

Именно он помог Анне добиться выдающихся 

результатов. После школы она подала документы 

в три высших учебных заведения, высокие баллы 

позволили ей выбирать между ними. Она реши-

ла, что ее альма матер станет Пермский нацио-

нальный исследовательский политехнический 

университет. Аня очень довольна своим выбо-

ром. А все участники встречи с ней убедились, 

что ПНИПУ в лице выпускницы Култаевской 

школы приобрел достойную студентку. 

Кроме того, старшеклассники посмотрели ви-

деоролики, которые для них сняли Дарья Тетери-

на и Екатерина Бушкова. Екатерина в 2014 году 

набрала по 100 баллов на ЕГЭ по химии и биоло-

гии, а Дарья — 98 баллов на ЕГЭ по русскому 

языку и 91 — по математике. Сейчас они сту-

дентки пермских вузов, ведут активную творче-

скую, спортивную, интеллектуальную жизнь. Де-

вушки поделились с будущими выпускниками 

своими достижениями, рассказали много инте-

ресного о студенческой жизни и дали им не-

сколько полезных советов. 

Итак, лайфхак от култаевских стобалльников: 

чтобы получить высокие баллы по ЕГЭ, нужно 

много работать, верить в свои силы, заручиться 

поддержкой близких и иметь огромное желание 

добиться высокого результата. Тогда все обяза-

тельно получится! 

Главной задачей акции было помочь школьни-

кам снять эмоциональное напряжение, вместе 

найти способы преодоления страхов перед экза-

меном и понять, что при правильной подготовке 

и уверенности в своих силах у каждого есть воз-

можность получить высокий балл на ЕГЭ и 

стать студентом вуза. На примере успешных 

выпускниц старшеклассники убедились: нет ни-

чего невозможного. 

 



Каждый из нас настолько привык к образователь-

ному процессу, что не представляет себе, что где-

то возможно по-другому. Как?  

Представьте, что вы заходите в школу, где учатся 

одни девочки… или одни мальчики... Здесь не пыта-

ются произвести впечатление на противоположенный 

пол. Нет «дразнилок» и «дерганий за косу». Мальчи-

ки быстрее «договариваются» между собой, между 

ними происходит меньше конфликтов, они не демон-

стрируют перед девочками свою физическую силу. 

Каждый верит в себя, не боится насмешек со стороны 

противоположенного пола. Девочки спокойные, ак-

тивные, никогда не кричат. На уроке все внимательно 

слушают учителя, никто не отвлекается и «не строит 

глазки» соседу.  

Так проходило обу-

чение в царской Рос-

сии, а также, начиная с 

1943 года, до 1954. 

Оказывается, что маль-

чики и девочки, кото-

рые обучаются раз-

дельно, болеют в 3-4 

раза меньше, чем их 

сверстники. В совре-

менной России школы 

с раздельным обучени-

ем есть, но их очень 

мало. Часто такие клас-

сы учатся в одной шко-

ле.   Например, в школе 

№ 34 города Каменска-

Уральского есть 3 «В», 

в котором учатся одни 

девочки, и 3 «Д», где 

одни мальчики. На уро-

ках у них прекрасная 

дисциплина. Учителя 

отмечают, что в этих 

классах успеваемость 

выше в сравнении с 

остальными третье-

классниками. 

Несмотря на раздель-

ное обучение, на пере-

мене они активно об-

щаются друг с другом, 

и даже находится ме-

сто романтике, когда 

мальчики и девочки с 

трепетом ждут встреч, 

передают друг другу 

записочки. Но перехо-

дить в общий класс 

никто не торопится.    

– Учиться с мальчика-

ми? Нет, не хотим. За-

чем? Мы с ними и так 

общаемся. А еще с де-

вочками дружить весе-

лее, мы похож и поэтому у нас одинаковые интере-

сы, — считают подружки Вика, Дарина и Настя. 

 

Уважаемые читатели, а как считаете вы? Хоте-

ли бы вы учиться в разнополом классе? Или дев-

чонкам или мальчишкам друг без друга никак не 

обойтись? 

Делитесь своим мнением в нашей группе во 

«ВКонтакте». Нам о 
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Наш Пермский край — он водным зеркалом богат. Ты посмотри, 

что не река — то просто клад! 

Богат он зеркалом озер и прудов,  

Красивых водопадов и ручьев. 

 

Вот реку Каму главную возьмем… 

Ее исток в Удмуртии найдем… 

В деревне Карпушата села Кулиги 

Бьет ключ полноводной могучей реки. 

 

Красавица Кама начало берет 

И много притоков с собою ведет. 

Их 70 тысяч — малых, больших, 

У каждой историй много своих. 

И Чусовая, и Яйва, и Сылва, Коса, 

Иль Вишера — вот где таится Урала 

краса. 

 

А северных рек череда, посмотри: 

Стремятся туда всегда рыбаки! 

Ведь там в окружении гор и лесов 

В хрустальной воде чистейший улов! 

 

Есть мутные реки, и там в глубине 

Растут в этой мутной и темной воде, 

Пиявки — в лечении нужные, годные… 

И водоросли бурые — в лекарствах пригодные… 

 

Еще в части рек Пермского края 

Особенность есть, да не простая: 

Богата солями: 

Усолка, Рассольная, Соляная… 

 

И где б не текла любимая река, 

Прелесть пейзажу дарит она… 

А красота прудов и озер — 

Красой поражает, радует взор! 


